



Newspaper in Education

静岡新聞で学ぼう



静岡新聞

記事を読んで、問いに答えましょう。

2022年10月29日朝刊中部版

市民らの前でピアノを演奏する金子さん（JR東静岡駅）



東静岡駅に

ストリートピアノ

静岡市は28日、JR東静岡駅の改札前に「ストリートピアノ」を設置した。今年3月に閉校した清水和田島小で使われていたピアノを有効活用して常設する。地域住民や駅利用者ら自由に弾いてもいい、にぎわい創出につなげる。

静岡市 閉校の和田島小から移設

まち全体を劇場と位置付ける市のまちづくり施策「まちは劇場」の推進事業の一環。同校の音楽室で利用されていたヤマハ製のアップライトピアノを調律し、再利用した。毎日午前10時から午後6時まで演奏できる。新型コロナウイルス感染症対策として1日2回、消毒する。

設置されたばかりのピアノを演奏した同市駿河区の学生金子力也さん（22）は「誰もが自分の音楽を自由に奏でることができるといい」と話した。

市内には清水区の清水駅前銀座商店街にもストリートピアノが常設されている。

（政治部・池合選手）

①ストリートピアノとはどのようなピアノですか。

(

)

②「常設」の意味を10字以内で書きましょう。

--	--	--	--	--	--	--	--	--	--

③ピアノを弾いている写真の金子さんの、心のつぶやきを書きましょう。

--	--	--	--	--	--	--	--	--	--

年 組 名前

解答例

記事を読んで、問いに答えましょう。

2022年10月29日朝刊中部版



市民らの前でピアノを演奏する金子さん（JR東静岡駅）

東静岡駅に

ストリートピアノ

静岡市は28日、JR東静岡駅の改札前に「ストリートピアノ」を設置した。今年3月に閉校した清水和田島小で使われていたピアノを有効活用して常設する。地域住民や駅利用者ら自由に弾いてもいい、にぎわい創出につなげる。

静岡市 閉校の和田島小から移設

まち全体を劇場と位置付ける市のまちづくり施策「まちは劇場」の推進事業の一環。同校の音楽室で利用されていたヤマハ製のアップライトピアノを調律し、再利用した。毎日午前10時から午後6時まで演奏できる。新型コロナウイルス感染症対策として1日2回、消毒する。

設置されたばかりのピアノを演奏した同市駿河区の学生金子力也さん（22）は「誰もが自分の音楽を自由に奏でることができるのがストリートピアノ。毎週末たいと話した。

市内には清水区の清水駅前銀座商店街にもストリートピアノが常設されている。（政治部・池合通子）

①ストリートピアノとはどのようなピアノですか。

- （ ・誰もが自分の音楽を自由に奏でることができるピアノ
 ・人が通るところに設置されて自由に弾くことができるピアノ など ）

②「常設」の意味を10字以内で書きましょう。

いつもそこにある / いつもおいてある など

③ピアノを弾いている写真の金子さんの、心のつぶやきを書きましょう。

- ・自由に演奏できて気持ちいいなあ。
 ・自分の音楽を皆に聴いてもらいたい。 など

年 組 名前